



Panduan Perjalanan di Indonesia untuk Wisatawan – GOV.UK

Description

Pentingnya Mematuhi Saran Travel dari FCDO

Saat merencanakan liburan ke luar negeri, penting untuk memperhatikan saran yang diberikan oleh Foreign, Commonwealth and Development Office (FCDO). FCDO memberikan saran terkait daerah-di mana FCDO melarang perjalanan ke sana.

Area-area di mana FCDO memberikan saran agar tidak melakukan perjalanan yaitu Mount Sinabung di Sumatra Utara, Mount Marapi di Sumatra Barat, Mount Semeru di Jawa Timur, Mount Ruang di Sulawesi Utara, dan Mount Ibu di Maluku Utara. Daerah-daerah ini merupakan zona eksklusif yang ditetapkan oleh otoritas setempat.

Asuransi Perjalanan dan FCDO

Saat memilih untuk bepergian ke daerah yang tidak disarankan oleh FCDO, asuransi perjalanan Anda bisa menjadi tidak valid. Penting untuk meneliti destinasi Anda dan mendapatkan asuransi perjalanan yang sesuai. Asuransi seharusnya mencakup rencana perjalanan Anda, aktivitas yang direncanakan, dan biaya yang mungkin timbul dalam keadaan darurat.

Sebelum Berpergian

Sebelum berpergian, penting untuk membaca semua saran dalam panduan ini dan setiap saran perjalanan khusus yang berlaku untuk Anda. FCDO memberikan nasihat tentang risiko perjalanan untuk membantu warga negara Inggris membuat keputusan yang terinformasi.

Tentang Saran Perjalanan FCDO

FCDO menyediakan saran tentang risiko perjalanan untuk membantu warga negara Inggris membuat keputusan yang terinformasi. Anda bisa mengikuti dan menghubungi FCDO melalui Twitter, Facebook, dan Instagram. Anda juga bisa mendaftar untuk mendapatkan pemberitahuan email ketika saran ini diperbarui.

Ringkasan

Ringkasan: FCDO mengeluarkan peringatan agar tidak melakukan perjalanan ke daerah sekitar gunung berapi di Indonesia. Ini termasuk Gunung Sinabung di Sumatra Utara, Gunung Marapi di Sumatra Barat, Gunung Semeru di Jawa Timur, Gunung Ruang di Sulawesi Utara, dan Gunung Ibu di Maluku Utara. Jika Anda memutuskan untuk melakukan perjalanan, pastikan untuk mendapatkan asuransi perjalanan yang sesuai.

Apakah Anda pernah melakukan perjalanan ke daerah yang disarankan FCDO untuk dihindari? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Mari ikuti FCDO di media sosial dan tetap terupdate dengan informasi terbaru mereka.

Apakah Anda akan mematuhi peringatan dari FCDO saat berlibur ke Indonesia? Silakan berikan tanggapan Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark